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私
の
居
住
し
て
い
る
地
域
の
子
ど
も
会
で

は
、役
員
さ
ん
や
他
の
保
護
者
の
方
の
負
担
に

な
ら
な
い
よ
う
な
範
囲
で
さ
ま
ざ
ま
な
催
し
を

し
て
く
れ
ま
す
。

　
6
月
に
は
金
沢
百
万
石
ま
つ
り
に
合
わ
せ

て
、毎
年
子
ど
も
提
灯
太
鼓
行
列
が
あ
り
ま
す
。

先
日
開
催
さ
れ
ま
し
た
が
、今
年
は
参
加
人
数

が
昨
年
よ
り
ぐ
っ
と
少
な
く
、少
子
化
を
感
じ

ず
に
は
い
ら
れ
ま
せ
ん
で
し
た
。子
ど
も
会
自

体
が
解
散
と
な
っ
て
し
ま
っ
て
い
る
地
域
も
あ

る
と
耳
に
し
ま
す
。一
番
下
の
子
は
今
、小
2
。こ

の
子
の
小
学
校
卒
業
ま
で
、う
ち
の
子
ど
も
会

も
続
い
て
い
な
い
か
も
な
ぁ
…
と
思
う
と
寂
し

く
な
り
ま
す
。

　
私
も
小
さ
い
頃
は
子
ど
も
会
の
行
事
に
た
く

さ
ん
参
加
さ
せ
て
も
ら
い
、地
域
の
方
々
に
見

守
っ
て
も
ら
い
成
長
し
て
き
ま
し
た
。今
、親
と

な
り
開
催
す
る
側
に
な
る
と
、
面
倒
だ
な
と

思
っ
て
し
ま
う
こ
と
も
あ
る
の
は
否
め
ま
せ
ん

が（
笑
）、子
ど
も
た
ち
の
笑
顔
に
子
ど
も
会
が

あ
っ
て
良
か
っ
た
な
ぁ
と
思
え
ま
す
。も
ち
ろ

ん
、昔
と
は
い
ろ
い
ろ
な
こ
と
が
違
い
ま
す
し
、

考
え
も
さ
ま
ざ
ま
な
の
で
、参
加
す
る
も
良
し
、

参
加
せ
ず
も
良
し
だ
と
思
っ
て
い
ま
す
。時
代
が

ど
ん
な
風
に
変
わ
っ
て
も
、い
つ
の
時
代
も
無
限

大
の
可
能
性
を
持
つ
子
ど
も
た
ち
が
、た
く
さ

ん
の
い
ろ
い
ろ
な
経
験
を
思
い
切
り
楽
し
め
る

世
の
中
で
あ
る
こ
と
を
切
に
願
っ
て
い
ま
す
。

子
ど
も
会
の
行
事

書
き
人 

ゆ
ゆ

金沢再発見
　今年に入ってから金沢の文化施設
を回っています。理由は４月から帰郷
してきた娘が関わっている仕事とい
うこともあります。地元なのに知らな
いことだらけと痛感しながら観光客
の方が詳しくなっていくのではと思
い行動を開始しました。金沢の歴史
の奥深さを堪能しています。

金沢市 チッチ

あると切りがない
　夫が何も食べられなくなり、1ヵ月
入院していました。何か食べられるも
のがないかと柔らかいお菓子やビス
ケットなどを買い込みました。夫が食
べるのは一つがやっと。一緒にお相
伴にあずかっている私はというと、ム
シャムシャその後全部食べてしまう
ことに。止まらない、止まらない。誰
か止めてください。

かほく市 マスター

地元のしいたけを応援
　とらいあんぐる6月号「のとっこ」さ
んのしいたけの記事を興味深く拝読
しました。しいたけ栽培はマニュアル
化が難しいほど温度や湿度の管理が
大変なこと、能登半島地震のため、ま
だ再開できていないしいたけ農家さ
んがいることなどが印象的でした。
地元のおいしいしいたけを守りたく
て、今回初めて注文しました。 

内灘町 めめ

主婦40年の痛恨事
　とらいあんぐる6月号のあんあん
ニュースは食中毒!!私は主婦となり
40年以上も家族の食事を作ってきま
したが、先日、とうとう家族を食中毒
にしてしまいました。医者には同じも
のを食べたんだねって言われ、原因
は…多分思い当たります。下痢、嘔
吐、発熱、すごい罪悪感でご飯を作る
のが怖くなりました。これからは大丈
夫やろと思うのはやめます。皆さんも
気をつけてくださいね。

羽咋市 A.O

孫と最高の思い出
　去年の6月、90歳で父が他界しま
した。孫たちが大好きで孫たちもお
じいちゃんが大好きで。そんな孫た
ちが率先して最後までおじいちゃん
のためにとすてきなお葬式にしてく
れました。もうすぐ一周忌。今年はど
んなすてきな会になるのかな。また
皆でワイワイしよう！

津幡町 もちむぎ

記憶の中の映画館
　幼い頃、金沢市内にはたくさんの
映画館がありました。今は亡き祖父
母、両親とチンチン電車に揺られ、
ディズニー映画をあちこちで見まし
た。子ども心に鮮やかな色彩、かわい
いキャラクター。楽しく、励まされ、時
には哀しいあらすじ。今でもダンボ、
バンビ、ピノキオ、白雪姫など記憶し
ています。電車や映画館がなくなり、
金沢市内の驚くほどの変貌。年と共
に涙腺が弱くなってきました。

金沢市 弥生っ子

5歳の映画館デビュー！
　ゴールデンウィークに映画館デ
ビューした5歳の長女。前から見たい
と言っていた映画の席も自分で選
び、家族3人で仲良く席につきまし
た。ポップコーンも飲み物も準備万
端！映画を見ながらポップコーンも
楽しんでいました。映画は終盤。クラ
イマックスというところで横を見ると
寝息が。ラスト10分で限界を迎え眠
りに落ちてしまいました。本人は、映
画館で見れたことがとってもうれし
かったようで寝落ちしたことがウソ
かのように楽しそうに余韻にひたっ
ていました。

七尾市 れもん

父の手
　6歳の頃、父に連れられて汽車に
乗り、片町の映画館松竹座でその頃
流行の映画「愛染かつら」を見に行っ
た。好きな人との約束の列車に乗り
遅れた田中絹代さんが泣きながら
ホームを走る姿に私は悲しくて父の
手を握った。すると父は強い力で握
り返してくれました。その後亡くなっ
た父との思い出の映画館。今でも懐
かしく忘れることができません。

羽咋市 まっちゃん

推しと孫が生きがいに
　映画は最近サブスクで見ることが
増えましたが、推しの映画は別！上
映中は映画館を変えて何度も見に
行っています。こんな日が来るとは
思ってなかったですが、日々の生活
に彩りと張り合いをもらえるのは孫
と推しです！

金沢市 よりみち

映画は1人でどっぷり派
　私は1人で見に行く派です。誰かと
行くと相手の反応が気になったり、
泣きたい時など恥ずかくて思い切り
泣けないから。1人だとその映画に
どっぷりひたれるから好きです。で
も、孫と一緒に見る「ドラえもん」とか
は一緒に見られるうれしさで気には
なりませんよ。ドリンクやスナック代
はちょっとイタいけどね。 

白山市 あーるばあちゃん

 「身近な出来事やイラスト」

「テーマトーク」 募集中！

ま
ど
と
ら
い
あ
ん
ぐ
る

モ
ニ
タ
ー
に
よ
る
エ
ッ
セ
イ

口癖

おたより募集中
募集テーマは

断捨離…のはずが
　クローゼットやタンスがいっぱい
になってきたので、衣替えを機に断捨
離をしようと張り切って、ぜーんぶ出
して一つ一つ要、不要の仕分けをし
た。ところが、捨て切れず、整理整頓
しただけになってしまった。まだ着ら
れるなぁ、捨てるのはもったいない！
と思ってしまう性分は仕方ないか…。

加賀市 ちょこひ

金沢市 M.S

加賀市 丸秘 幽霊那

映画館

今月は
テーマトーク

くみかつレポーターによる活動報告 地域協議会行事の報告
「くみかつブログ」はコチラぱれっと

能登地域協議会の一番星です
🌟骨格診断の問診票を使い、自
己診断をしました。「似合う服の
ポイント亅は肌の質感や骨格に
よって違うらしく、グループに分
かれて、肌のハリや弾力などを
お互いに確かめ合いました。自
分の好みの服👚が似合うとは限
らないけど、自分らしさを出した
おしゃれを楽しみたいですね。

南加賀地域協議会のけろっぴです
😊沖縄戦跡巡りのお話、サーターアンダギー作り、平和を願ってのクラフト体験、クイチャーパラダイスさんをお迎えし、沖縄の歌を堪能…🎶透き通るようなすてきな歌声に魅了されました💖沖縄の楽器を教えてもらったり、音楽に合わせて波の音を出す体験をしたり、全員で輪になって踊りました❣ピースソングライブを聴いて、沖縄のことをもっと知りたくなりました😊

とらいあんぐる
バックナンバーはこちら

開催日 6月14日（土）
場　所 コープいしかわ 小松センター
参加者 大人19名 子ども2名
出　演 クイチャーパラダイス 講　師 柴田 敦子氏（クローゼットオーガナイザー）

開催日 6月18日（水）
場　所 羽咋勤労者総合福祉センター 参加者 14名

「沖縄からのピースソング♪」南加賀地域
協議会 「骨格診断で似合う服を見つけよう」能登地域

協議会

予期せぬK-POP体験
　「九十歳。何がめでたい」を見に
行った時のこと。最初は韓国K-POP
の予告編が2本。さぁ、いよいよ始ま
ると思ったらまた、K-POP??「あ
れっ!」上映室の番号を間違えてし
まった。「まぁ、いいか」…ラストシー
ンは初めてのアリーナでのコンサー
ト。幕が開くと「ワァーッ」と会場を埋
め尽くしたファンの歓声!ちょっとウ
ルッときた。見て良かった！

加賀市 おたまま

金沢市 ミーちゃん


